

ACEROINNOVA: Diseño integral de cocinas y comedores para hostelería y el hogar

“Atesoramos el conocimiento, la creatividad, la capacidad técnica y la estructura empresarial óptima para llevar a cabo cualquier tipo de proyecto”

Aceroinnova se creó con el objetivo de satisfacer de forma plena y diferencial las necesidades de empresas de hostelería o de hogares mediante la realización de proyectos de alto valor añadido, con mobiliario de diseño y maquinaria personalizada de gama alta.

La unión de dos empresarios con gran bagaje profesional y experiencia constituyó el comienzo de una larga andadura de más de 20 años, durante los cuales han podido desarrollar y plasmar sus novedosas ideas en diferentes áreas de la hostelería y la restauración e, incluso, orientar sus ideas hacia el hogar en notorios y reconocidos proyectos realizados en esta área. Hablamos de Aceroinnova.

Para ello, disponen de la experiencia y de la estructura necesaria para la creación de espacios que sean óptimos para el funcionamiento del negocio o del hogar y que, a la vez, generen notoriedad y prestigio entre sus públicos. Hoy conversamos con Enrique Díez Heredero (E.D.), encargado del diseño de proyectos, y con Francisco Javier Machío Camacho (F.M.), que se encarga de la fabricación e implantación de proyectos.

“Aceroinnova dispone un área exclusiva de diseño, fabricación e instalación de cocinas de gama alta y de la decoración de dichos espacios o de las zonas anexas”

Empecemos por el principio. ¿Qué servicios ofrecéis?

E.D.- Aceroinnova lleva a cabo servicios de consultoría para la creación e implantación de proyectos integrales o parciales de todo tipo de negocios de hostelería, ya sean en el ámbito del diseño, fabricación de equipos, maquinaria personalizada, mobiliario a medida e incluso de la decoración de espacios para que dichos proyectos sean un éxito entre el público.

F.M.- Además, Aceroinnova también dispone de un área exclusiva de diseño, fabricación e instalación de cocinas de gama alta y también de la decoración de dichos espacios o de las zonas anexas, como, por ejemplo, comedores integrados, incluyendo también todo tipo de mobiliario y accesorios a medida y personalizados.



Es un mundo muy amplio...

F.M.- Así es, pero nuestra diferenciación se basa en el conocimiento, la creatividad, la capacidad técnica y una estructura empresarial óptima para llevar a cabo cualquier tipo de proyecto, sea cual sea su dimensión en España o en Europa. Además, tenemos un gran equipo de profesionales a los que les motiva la innovación en todos los ámbitos y que tienen una orientación plena al cliente, ya sea para satisfacer sus necesidades actuales o futuras.

“Durante todo el proceso se está permanentemente en contacto con el cliente para tener un feedback de las áreas que se van finalizando”

¿Podemos poner un ejemplo clásico de cómo funciona vuestra manera de trabajar?

E.D.- Por supuesto. Después de contactar con el cliente y establecer en diversas reuniones las necesidades del negocio o del particular, se realiza un proyecto detallado en el que se incluyen infografías en tres dimensiones para que el cliente perciba cada detalle y, a partir de ahí, matizar cualquier zona. A continuación, si dicho proyecto y el presupuesto consiguiente es aceptado, se lleva a cabo toda la fabricación de maquinaria, mobiliario personalizado y se fija la fecha del montaje e instalación de equipos o cualquier tipo de instalación anexa necesaria para el funcionamiento del negocio. Además, durante todo el proceso se está permanentemente en contacto con el cliente para tener un feedback de las áreas que se van finalizando.

Aceroinnova CB

Calle del Pico Almanzor, 56.
28970 Humanes de Madrid (Madrid)
Teléfono: 91138 56 18

www.aceroinnova.com